

Wien, 24. Oktober 2014

Durch Boten  
Herrn  
Mag. Raimund Fastenbauer  
Generalsekretär der  
Israelitischen Kultusgemeinde Wien  
Seitenstettengasse 4  
1010 Wien

**UNESCO-Weltkulturerbe für das Otto-Wagner-Spital „Am Steinhof“  
Mahmal für die Kinder am „Spiegelgrund“**

Sehr geehrter Herr Magister Fastenbauer!

Ich danke Ihnen, daß ich am 23.d.M. die Gelegenheit zu einem persönlichen Gespräch hatte.

Als Ergänzung zu dem Ihnen übergebenen Auszug zur „*Vergleichs- und Machbarkeitsstudie zum Otto-Wagner-Spital Am Steinhof mit der Jugendstilkirche Hl. Leopold als potentielle UNESCO-Welterbestätte*“ erlaube ich mir, Ihnen in der Anlage das Buch „Otto-Wagner-Spital Am Steinhof“ von Christian Schuhböck zu überreichen.

Dipl.-Ing. Christian Schuhböck, ([Alliance For Nature](#)), beeideter und gerichtlich zertifizierter Sachverständiger, spezialisiert auf Welterbe und Nationalparks, hat im Dezember 2013 auf der Grundlage seiner o.a. Vergleichs- und Machbarkeitsstudie diesen Bildband verfaßt, um das Ergebnis seiner Expertise einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

Weiters lege ich auch die Ausgabe 13/2013 der Zeitschrift „Denkma(i)l“ zur Information bei, die zur Gänze historischen Krankenanstalten gewidmet ist – S. 12ff. Otto Wagner-Spital Am Steinhof.

Ihren Nachrichten sehe ich mit Interesse entgegen und stehe für weitere Auskünfte selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Ich verbleibe  
mit freundlichen Grüßen

<http://www.steinhof-erhalten.at/>

Verein Initiative Steinhof

<http://www.steinhof-erhalten.at/Nutzungen.html>